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第10次幹部會議第10次幹部會議
禾企電子參訪禾企電子參訪

副主任委員 孫仲德

加
入電信公會已7年頭了，也認識了許

多前輩朋友，每個人都對我照顧有加

，讓我可以很輕鬆自在的參與這大家庭，

但更重要的是，公會高手如雲，每位前輩

都有自己的專業知識，且不吝嗇分享，對

我來說公會是個學習提升專業知識的寶庫

。一區第十次的幹部會議，感謝崔主委 立

源的安排及湯總經理 明通、湯副總經理 建

彰的邀約，讓小弟我有機會到國內知名監

視器廠商『禾企電子』參訪開會，這樣的

機會實屬難得，本人一直只有在電話語音

方面涉略，對影像部分一竅不通，也沒有

機會接觸，如今有此機會參訪，這都要感

謝公會這大家庭。

SHANY禾企電子位於科技大廠的一級戰區

內湖科學園區，公會夥伴一到就受到熱情的

接待，湯總、湯副總準備了一間舒適寬敞的

會議室及茶水供我們開會，會議結束後就邀

請我們至他們的展示間參訪。

 

對監視攝影器材不甚了解的我，一直認為

監視攝影器主要功能不外乎錄影蒐證，但經

過了這次的參訪我被這多元的運用給震撼到

，以熱向儀攝影機來說，現在疫情肆虐，我

們已經可以在各個大樓看到此設備作為體溫

監測用，但除了人體的溫度測量，熱向儀攝

影機也可用來監控廠房，如有設備溫度異常

可立即發報管理人員，以此來預防設備過熱

或是火災的發生。

◆一區幹部會議
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◆一區幹部會議

更讓我驚豔的是監視攝影機夜間的清晰度

，以過往的認知，攝影機在較暗的環境中清

晰度一定會大幅下降並且轉為黑白，直到看

到了日夜全彩攝影機的畫面之後，真是為之

驚艷，夜間畫面跟白晝畫面幾乎沒有差別，

一樣提供高畫素高彩度，如此清晰的畫面對

影像的判別絕對是如虎添翼。

  

參訪後湯總、湯副總在海霸王準備了豐盛

的晚宴，邀請公會夥伴一同用餐，白天參訪

學習晚上有好酒好菜，大家無所不談，像是

認識多年的好朋友一樣，感謝湯總、湯副總

的盛情款待。科技發展一瞬千里，知識更新

快速，公會提供了許多參訪機會，供我們增

進知識，公會像個知識的寶庫，讓我有機會

了解各個不同專業領域的知識，實在是受益

良多。    

◆展示間參訪
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